
第２回校区生活指導連絡協議会アンケート結果 

 

 構成員の方々からご回答を頂きましたので，掲載致します。ご回答，ありが

とうございました。 

 

① 児童の生活状況及び今後の生活指導の充実に向けて 

 ・ 登校下校中、元気良く挨拶して通学している。 

 ・ 進んで挨拶のできる子たちになってほしいです。 

 

② その他，お気づきのことやご意見がありましたら，ご入力ください。（よい

点や気になる点，どんなことでも構いません） 

 ・ いつも子供たちの為にありがとうございます。下駄箱に仕切りをつけて下

さりありがとうございました。PTA会長さんに感謝申し上げます。今後何

かお手伝いが必要な時には、出来る限り協力させてください。 

 ・ 特にありませんが 今出校時は冷え込むので子供さんを車で送られて歩

いて行く児童が 少ないです 元気な顔が見れずに残念です。 


